

**Stockstadt am Rhein, 02.04.2025**

## **Hausrotschwanz als Vogel des Jahres**

### **Vortrag im Umweltbildungszentrum Schatzinsel Kühkopf**

Der Hausrotschwanz als Vogel des Jahres steht für eine Art, die ursprünglich im Bergland anzutreffen war, es aber gelernt hat, auch die Städte zu besiedeln. Hausrotschwänze lieben halboffene Strukturen, wie wir sie in Ortschaften finden. Als Felsbrüter nutzt er dort Mauernischen oder geeignete Halbhöhlenstrukturen an Gebäuden. Der Vortrag von Martin Hormann gibt Einblicke in die Lebensweise des Vogels und zeigt auf, wie bei energetischen Sanierungen Rücksicht auf diesen hübschen, kleinen Kulturfolger genommen werden kann.

Martin Hormann, fast 30 Jahre Mitarbeiter der ehemaligen Vogelschutzwarte Hessen, Rheinland Pfalz und Saarland, heute bei Hessen Forst zuständig für Waldnaturschutz ist nicht nur ein ausgezeichneter Kenner der heimischen Vogelwelt, sondern auch bekannt durch diverse Publikationen und eine vielseitige Vortragstätigkeit. Die Veranstaltung am Freitag 11. April, beginnt um 18.00 Uhr im Obergeschoss des Umweltbildungszentrums. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, die Veranstaltung ist kostenfrei.